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УДК 341.3 

 

Д.В. АРОНОВ, В.Е. СИЗОВ, С.К. ЖИЛЯЕВА  

 

ГААГСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ МИРА 1899 Г. И ФОРМИРОВАНИЕ 

ИНСТИТУТА ОТВЕТСТВЕННОСТИ В МЕЖДУНАРОДНОМ 

ГУМАНИТАРНОМ ПРАВЕ 
 

В статье на материалах Гаагской конференции 1899 г. изучается начальная стадия возник-

новения института ответственности за нарушение норм международного гуманитарного права. 

Анализируется общий ход конференции, основная тематика конференции, удельный вес института 

ответственности в решениях конференции. 

Ключевые слова: международное гуманитарное право, история возникновения отрасли, Га-

агская конференция мира 1899 г. 
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D.V. ARONOV, V.E. SIZOV, S.K. ZHILYAEVA 

 

THE HAGUE PEACE CONFERENCE 1899 AND THE FORMATION 

OF THE INSTITUTE OF RESPONSIBILITY IN INTERNATIONAL 

HUMANITARIAN LAW 
 

The article uses the materials of the Hague Conference of 1899 to make a study of the emergence of 

the Institute of Responsibility for violations of International Humanitarian Law. The general course of the 

conference, the main areas of discussion, the specific role of the Institute of Responsibility in the conference 

decision-making process are analysed. 

Keywords: International Humanitarian Law, the emergence of the branch, The Hague Peace Con-

ference of 1899. 
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М.А. БОЕВА  

 

ПРАВОВАЯ ПРИРОДА И СПЕЦИФИКА ПРАВОЗАЩИТНОЙ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОНСТИТУЦИОННОГО СУДА  

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 
 

 
В статье рассматриваются актуальные проблемы, связанные с правовой природой Кон-

ституционного Суда России. Анализируя отдельные положения правового статуса Конституцион-

ного Суда Российской Федерации, осуществляемые им функции, необходимо отразить его влияние не 

только на осуществление судопроизводства в государстве, но и фактически на законотворческий 

процесс, выражающийся в реализации им права на законодательную инициативу по вопросам своего 

ведения. 

Ключевые слова: Конституция, Конституционный Суд, Российская Федерация, правовая 

природа, граждане, судьи, судебная система. 
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The article deals with topical issues related to the legal nature of the Constitutional Court of Russia. 

Analyzing certain provisions of the legal status of the Constitutional Court of the Russian Federation, its 

functions, it is necessary to reflect its influence not only on the implementation of judicial proceedings in the 

state, but also in fact on the legislative process, which is expressed in the exercise of its right to legislative 

initiative on issues of its jurisdiction. One of the areas of implementation of the human rights activities of the 

Constitutional Court is the consideration of constitutional complaints. It is quite logical for us to see the con-

stitutional consolidation of the provision that citizens can appeal to the Constitutional Court in case of viola-

tion of their rights and freedoms, if all other domestic remedies have been exhausted. The relevance of this 

direction is confirmed by statistics according to which, only in the first five months of 2020, the Constitution-

al Court of the Russian Federation issued 26 decisions. 

Keywords: Constitution, Constitutional Court, Russian Federation, legal nature, citizens, judges, 

judicial system. 
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А.А. ФОМИН 

 

ДИСЦИПЛИНА И ЮРИДИЧЕСКАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СУДЕЙ 

КАК ЭЛЕМЕНТЫ МЕХАНИЗМА ПРОЦЕССУАЛЬНО-ПРАВОВОЙ 

БЕЗОПАСНОСТИ ГРАЖДАН

 

 

Проведенное с соблюдением правовых и этических норм судебное разбирательство, оканчи-

вающееся вынесением законного и обоснованного решения, является важнейшим условием повыше-

ния эффективности правосудия и гарантией обеспечения процессуально-правовой безопасности 

участников судопроизодства. Отсутствие или фрагментарная законодательная регламентация 

всех звеньев (стадий) механизма привлечения судьи к дисциплинарной ответственности влияют на 

полноту и объективность рассмотрения дела, связанного с совершенным судьей дисциплинарным 

проступком, создают потенциальные и реальные угрозы процессуально-правового характера (фак-

торы риска) для юридической безопасности субъектов российского права. 

Ключевые слова: дисциплинарная ответственность судей, процессуально-правовая безопас-

ность. 
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A.A. FOMIN 

 

DISCIPLINE AND LEGAL RESPONSIBILITY OF JUDGES AS 

ELEMENTS OF THE MECHANISM OF PROCEDURAL AND LEGAL 

SECURITY OF CITIZENS 
 

Judicial proceedings conducted in compliance with legal and ethical norms, ending with the issu-

ance of a lawful and reasonable decision, is the most important condition for improving the efficiency of jus-

tice and ensuring the procedural and legal security of participants in court proceedings. The absence or 

fragmentary legislative regulation of all links (stages) of the mechanism for bringing a judge to disciplinary 

responsibility affects the completeness and objectivity of the consideration of a case related to a disciplinary 

offense committed by a judge, creates potential and real threats of a procedural and legal nature (risk fac-

tors) for the legal security of subjects of Russian law. 

Keywords: disciplinary responsibility of judges, procedural and legal security. 
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В.М. ШЕНШИН 

 

РОССИЙСКИЙ СУД ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА: 

МИФ ИЛИ РЕАЛЬНОСТЬ? 

 
В представленной статье обосновывается подход, в соответствии с которым создание 

российского суда по правам человека – «конкурента» Конституционному Суду Российской Федера-

ции и Европейскому Суду по правам человека выглядит, по крайней мере, не целесообразным. Приве-

денные аргументы подчеркивают придаваемую в последнее время значимость принимаемым Кон-

ституционным Судом Российской Федерации решениям и не дают оснований полагать обозначен-

ную идею рациональной, поскольку полномочия Конституционного Суда в данном случае уменьшат-

ся, чего допускать нельзя ввиду верховенства Конституции Российской Федерации и приоритета ее 

прямого действия на территории Российской Федерации по отношению к решениям межгосудар-

ственных органов. Если законодатель примет решение о создании российского суда по правам чело-

века, проиграет в этом случае, в первую очередь, судебная система и, как следствие, пострадает 

механизм защиты прав человека. Следует продолжить поиск путей укрепления гарантий прав чело-

века и выработки новых защитных механизмов. 

Ключевые слова: российский суд по правам человека; права и свободы; судебная система. 
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V.M. SHENSHIN 

 

RUSSIAN COURT OF HUMAN RIGHTS: MYTH OR REALITY? 

 
The article substantiates the approach according to which the creation of the Russian Court of Hu-

man Rights – a "competitor" to the Constitutional Court of the Russian Federation and the European Court 

of Human Rights looks, at least, not appropriate. These arguments emphasize the recent importance attached 

to the decisions adopted by the Constitutional Court of the Russian Federation and do not give grounds to 

believe that the indicated idea is rational, since the powers of the Constitutional Court in this case will de-

crease, which is categorically impossible to allow in view of the developing trend aimed at the supremacy of 

the Constitution of the Russian Federation and the priority of its direct action on the territory of the Russian 

Federation in relation to the decisions of interstate bodies. And, if the legislator concedes, that is, decides in 
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favor of the creation of the Russian Court of human Rights, in this case, the judicial system will lose first of 

all, and as a result, the mechanism for protecting human rights will suffer. The search for ways to strengthen 

human rights guarantees and develop new protective mechanisms should continue. 

Keywords: Russian Court of Human Rights; rights and freedoms; judicial system. 
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И.В. АЗАРОВА 

 

ОСОБЕННОСТИ РЕАЛИЗАЦИИ ИНСТИТУТА СТРАХОВАНИЯ   

СОТРУДНИКОВ ОВД 

 
Институт страхования в современном мире еще окончательно не развит, так как с каж-

дым годом в действующее законодательство по вопросу обязательного государственного страхова-

ния, вносятся изменения, которые отвечают реалиям современного мира, с учетом интересов со-

трудников ОВД. 

Ключевые слова: страхование, обязательное страхование, обязательное страхование в 

ОВД, порядок исчисления выплат, наступление страхового случая в ОВД. 
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FEATURES OF THE IMPLEMENTATION OF THE INSTITUTE 

OF INSURANCE OF EMPLOYEES OF THE DEPARTMENT 

OF INTERNAL AFFAIRS 

 
The institution of insurance in the modern world has not yet been fully developed, since every year 

the current legislation on the issue of compulsory state insurance is being amended to meet the realities of 

the modern world, taking into account the interests of police officers. 

Keywords: insurance, compulsory insurance, compulsory insurance in the Department of Internal 

Affairs, the procedure for calculating payments, the occurrence of an insured event in the Department of In-

ternal Affairs. 
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М.В. КАРАСЕВА 

 

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ РАЗВИТИЯ 

ИМУЩЕСТВЕННЫХ ОТНОШЕНИЙ В НАЛОГОВОМ 

И ФИНАНСОВОМ ПРАВЕ 
 

В статье подчеркивается, что тенденции развития имущественных отношений в финансо-

вом праве сегодня связаны с цифровым рублем ЦБ РФ, который в ближайшее время войдет в обо-

рот. Кроме того, имущественные отношения в налоговом праве дополняются гражданско-

правовыми в тех случаях, когда первые становятся не эффективными. 

Ключевые слова: цифровой рубль,  имущественные правоотношения,  гражданско-правовые 

отношения, неосновательное обогащение, налоговое правоотношение, автономия налогового права. 
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CURRENT PROBLEMS OF DEVELOPING PROPERTY 

RELATIONS IN TAX AND FINANCIAL LAW 

 
The article emphasizes that the trends in the development of property relations in financial law to-

day are connected with the digital ruble of the Central Bank of the Russian Federation, which will soon enter 

into circulation. In addition, property relations in tax law are supplemented by civil law when the former be-

come ineffective. 

Keywords: digital ruble, property relations, civil-legal relations, unjust enrichment, tax relations, 

tax law autonomy. 

 

BIBLIOGRAPHY 

 

 

Финансовое право; налоговое право; бюджетное право 



Финансовое право; налоговое право;  

бюджетное право  
 

_______________________________________________________________________№ 4 (53) 2021 14 

1. Tokawski W., Lasinski-Sulecki K. Unjust Enrichment in Tax Cases judged by Court of Justis // Problemy 

nalogovogo pravoprimeneniya v stranah Central'noj i Vostochnoj Evropy. Pod red. A.N. Kostyukova Omsk, 2013 S. 

265-273. 

2. Karaseva (Sencova) M.V., SHCHekin D.M.  Nalogovoe pravo Rossii / v sb:: Nalogovoe pravo stran Vos-

tochnoj Evropy. –  M., 2009. 

3. Kucherov I.I. Otdel'nye voprosy finansovo-pravovogo regulirovaniya cifrovoj ekonomiki: cifrovaya val-

yuta  // Finansovoe pravo. – 2021. – № 4. – S. 3-8. 

4. Kucherov I.I., Pechegin D.A. K voprosu o legitimacii valyut v zarubezhnyh stranah // Finansovoe pravo. 

– 2020. – № 4. – S. 12-16 

5. Omelekhina N.V. Cifrovoj obraz ob"ektov finansovyh pravootnoshenij: perspektivy i riski vvedeniya 

cifrovogo rublya.// Finansovoe pravo. – 2021. – № 4. – S.8-12. 

6. Tokarev S.I. Nalogooblozhenie cifrovyh valyut (kriptovalyut) v usloviyah otsutstviya special'nogo 

pravovogo regulirovaniya (pravovogo vakuuma // Finansovoe pravo. – 2020. – № 9. – S. 36-41. 

 
Karaseva Marina Valentinovna  

Voronezh State University, Voronezh 

Doctor of Law, Professor 

Head of the Department of Financial Law 

E-mail: mvsentsova@gmail.com 

mailto:mvsentsova@gmail.com


Современное общество и право 

№ 4 (53) 2021_______________________________________________________________________ 15 

УДК 336.22:347.73 

 

О.В. НОВИКОВ 

 

ОБЗОР МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНО-ПРАКТИЧЕСКОЙ 

КОНФЕРЕНЦИИ «ФИНАНСОВАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВО 

В ЭПОХУ ЦИФРОВИЗАЦИИ»  

(ПИСКОТИНСКИЕ ЧТЕНИЯ – 2021) 
 

Обзор посвящен прошедшей в апреле 2021года в стенах Института государства и права 

РАН международной научно-практической конференции «Актуальные проблемы науки администра-

тивного и финансового права» (Пискотинские чтения-2021). На конференции выступили известные 

ученые, специалисты в различных областях народного хозяйства.  Была дана оценка мерам, направ-

ленным на совершенствование финансовой безопасности в эпоху цифровизации. Озвучены предложе-

ния, направленные на совершенствование финансового законодательства в данной области. Прошла 

плодотворная дискуссиями между участниками встречи. Инициаторами и модераторами секции 

выступили сотрудники сектора административного права и административного процесса Инсти-

тута государства и права РАН, главный научный сотрудник, д.ю.н. Кобзарь-Фролова Маргарита 

Николаевна и ведущий научный сотрудник, д.ю.н. Е.Л. Васянина. Обзор подготовлен научным со-

трудником сектора административного права и административного процесса Института государ-

ства и права РАН О.В. Новиковым.   

Ключевые слова: финансовое право, налоговое право финансовая безопасность, цифровиза-

ция.  
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O.V. NOVIKOV 

 

REVIEW OF THE INTERNATIONAL SCIENTIFIC AND PRACTICAL 

CONFERENCE "FINANCIAL SECURITY AND LAW IN THE ERA 

OF DIGITALIZATION" 

(PISKOTIN'S READING - 2021) 
 

The review is devoted to the international scientific and practical conference "Actual problems of 

the science of administrative and financial law" (Piskotinskie readings-2021), which took place in  April 

2021 within the walls of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences. Famous scien-

tists, specialists in various fields of the national economy spoke at the conference. Measures aimed at im-

proving financial security in the era of digitalization were assessed. Proposals were made to improve finan-

cial legislation in this area. There were fruitful discussions between the participants of the meeting. The ini-

tiators and moderators of the section were employees of the Administrative Law and Administrative Process 

Sector of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences, Chief Researcher, D.Sc.M.N. 

Kobzar-Frolova and leading researcher, Doctor of Law E.L. Vasyanina. The overview was prepared by O.V. 

Novikov, a researcher in the Administrative Law and Administrative Process Sector of the Institute of State 

and Law of the Russian Academy of Sciences. 

Key words: financial law, tax law, financial security, digitalization. 
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Э.Р. МИРЗОЕВА  

 

ПРОБЛЕМЫ УСТАНОВЛЕНИЯ ПРАВОВОГО РЕЖИМА ЗЕМЕЛЬ 

ГРАЖДАНСКИХ ЗАХОРОНЕНИЙ 

 
Рассмотрен вопрос установления правового режима земель гражданских захоронений, в 

частности - нехватки земли для погребения. Проанализированы общедоступные источники инфор-

мации, научная литература и статистические данные, на основе которых можно утверждать, что 

с каждым годом возрастает актуальность указанной проблемы. Сделан вывод о том, что одним из 

реальных инструментов решения проблемы дефицита земли для размещения гражданских захороне-

ний является увеличение доли кремации как современной и более экологичной альтернативы тради-

ционному захоронению. Сделаны предложения по внесению изменений в законодательство о погребе-

нии и похоронном деле в целях увеличения количества крематориев и спроса на кремацию. 

Ключевые слова: земельный участок, захоронение, увеличение площади кладбища, нехватка 

земли, крематорий, погребение. 
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E.R. MIRZOEVA 

 

PROBLEMS OF ESTABLISHING THE LEGAL REGIME 

OF CIVIL BURIAL LANDS 

 
The issue of establishing the legal regime of land for civil burials is considered, in particular - the 

lack of land for burial. Publicly available sources of information, scientific literature and statistical data on 

the basis of which it can be argued that the urgency of this problem is increasing every year are analyzed. It 

is concluded that one of the real tools for solving the problem of land scarcity for the placement of civil buri-

als is to increase the share of cremation as a modern and more environmentally friendly alternative to tradi-

tional burial. Proposals have been made to amend the legislation on burial and funeral business in order to 

increase the number of crematoria and the demand for cremation. 

Keywords: land plot, burial, increase in the area of the cemetery, lack of land, crematorium, burial. 
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УДК 349.41 

Ф.П. РУМЯНЦЕВ 

НЕКОТОРЫЕ АСПЕКТЫ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ И РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВ 

НА ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ ДЛЯ ВЫПОЛНЕНИЯ ДОГОВОРА 

О КОМПЛЕКСНОМ РАЗВИТИИ ТЕРРИТОРИИ 

Статья рассматривает особенности правового регулирования предоставления и реализации 

прав на земельные участки для осуществления комплексного развития территорий. Проводится изу-

чение действующего законодательства, сопоставление с ранее действовавшими нормами, отмеча-

ются некоторые проблемы в современном законодательстве и устраненные противоречия в резуль-

тате реформирования положений о комплексном развитии территорий. 

Ключевые слова: земельный участок, комплексное развитие территорий, изъятие, аренда. 
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F.P. RUMYANTSEV 

 

SOME ASPECTS OF THE GRANTING AND EXERCISE OF RIGHTS 

TO LAND PLOTS FOR THE PERFORMANCE OF THE CONTRACT 

ON THE INTEGRATED DEVELOPMENT OF THE TERRITORY 
 

The article sees the special features of the legal regulation of the granting and implementation of 

rights to land plots for the conduct of the integrated land development. The author carries out the investiga-

tion of the current legislation, likens to the old rules, points out some problems in modern legislation and 

contradictions eliminated as a result of reforming the provisions on the integrated land development. 

Keywords: land plot, integrated land development, ejectment, building-lease. 
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В.Н. ВОРОНИН  

 

АМНИСТИЯ НА ПОСТСОВЕТСКОМ ПРОСТРАНСТВЕ: 

ОСНОВАНИЯ ПРИМЕНЕНИЯ И ПРИНЦИП СПРАВЕДЛИВОСТИ

 

 
Необходимость сравнительно-правового подхода к исследованию вопросов амнистии обу-

словлена неоднородным отношением различных государств к этому уголовно-правовому институту. 

В различных странах амнистия рассматривается как акт прошения, акт политической воли или 

средство для освобождения мест в исправительных учреждениях. Страны бывшего СССР имели 

общее законодательство и правовую традицию по отношению к амнистии, поэтому цель настояще-

го исследования – проследить эволюцию постсоветского правопорядка по поводу амнистии, а также 

выявить сходства по основаниям ее применения на примере уголовного законодательства трех госу-

дарств: Азербайджана, Армении и Молдовы. 

Ключевые слова: амнистия, судимость, наказание, освобождение от наказания, освобож-

дение от уголовной ответственности. 
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V.N. VORONIN 

 

AMNESTY IN THE POST-SOVIET SPACE: 

BASIS FOR APPLICATION AND PRINCIPLE OF FAIRNESS 
 

The need for a comparative legal approach to the study of amnesty issues is due to the heterogene-

ous attitude of different states to this criminal legal institution. In various countries, amnesty is seen as an 

act of petition, an act of political will or a means to vacate places in correctional facilities. The countries of 

the former USSR had a common legislation and legal tradition in relation to amnesty, therefore, the purpose 

of this study is to trace the evolution of the post-Soviet legal order regarding amnesty, as well as to identify 

similarities in the grounds for its application on the example of the criminal legislation of three states: Azer-

baijan, Armenia and Moldova. 

Key words: amnesty, conviction, punishment, release from punishment, release from criminal liability. 
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В.Н. ЧАПЛЫГИНА, С.Н. ВОРОБЕЙ  

 

ОСОБЕННОСТИ КВАЛИФИКАЦИИ ПРЕСТУПЛЕНИЙ, СВЯЗАННЫХ 

С РАСПРОСТРАНЕНИЕМ ПОРНОГРАФИЧЕСКИХ МАТЕРИАЛОВ 

ПОСРЕДСТВОМ СЕТИ ИНТЕРНЕТ, НА СТАДИИ 

ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССЛЕДОВАНИЯ 

 
В данной статье рассматриваются особенности определения события преступлений, свя-

занных с распространением порнографических материалов по сети Интернет, проведения осмотра 

места происшествия и осмотра предметов и документов, а также назначения и производства ком-

плексной судебной экспертизы порнографических материалов. 

Ключевые слова: порнографические материалы, передаваемые по сети Интернет; осмотр 

места происшествия; осмотр предметов и документов; комплексная судебная экспертиза порно-

графических материалов. 
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THE INTERNET,  AT THE STAGE OF PRELIMINARY INVESTIGATION 



Уголовное право и криминология; уголовно-исполнительное право 
 

_______________________________________________________________________№ 4 (53) 2021 26 

 
This article discusses the features of determining the event of crimes related to the distribution of 

pornographic materials on the Internet, conducting an inspection of the scene of the incident and examining 

objects and documents, as well as the appointment and production of a comprehensive forensic examination 

of pornographic materials.  

Keywords: pornographic materials transmitted over the Internet; inspection of the scene of the inci-

dent; inspection of objects and documents; comprehensive forensic examination of pornographic materials. 
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А.Н. КОЛЫЧЕВА 

 

ОСНОВНЫЕ ВИДЫ И СПОСОБЫ ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ ПРЕСТУПНОЙ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ В СЕТИ ИНТЕРНЕТ 
 

Развитие сетевых интернет возможностей наряду с позитивными изменениями в жизни 

населения планеты вносит и негативные составляющие. В статье рассматривается один из нега-

тивных аспектов – мошеннические действия в сети Интернет. Мошеннические действия рассмат-

риваются через одну из составляющих криминалистической характеристики преступлений – способ 

совершения преступления. Автором рассматриваются актуальные способы совершения преступной 

деятельности с использованием ресурсов сети Интернет. 

Ключевые слова: мошенничество, способы, социальная инженерия, метод, сеть Интернет. 
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А.N. KOLYCHEVA 

 

THE MAIN TYPES AND METHODS OF CRIMINAL ACTIVITY 

ON THE INTERNET 
 

The development of network Internet capabilities, along with positive changes in the life of the 

world's population, also brings negative components. The article deals with one of the negative aspects – 

fraudulent activities on the Internet. Fraudulent actions are considered through one of the components of the 

criminalistic characteristics of crimes – the method of committing the crime. The author considers the actual 

ways of committing criminal activity using the Internet resources. 

Keywords: fraud, methods, social engineering, method, Internet. 
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М.В. БАРЫШНИКОВ  

 

К ВОПРОСУ ФОРМИРОВАНИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО ДОВЕРИЯ К 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПОЛИЦИИ 

 
В статье рассматривается один из системообразующих принципов деятельности полиции - 

принцип общественного доверия и поддержки граждан. Осуществляется анализ статистических 

данных доверия граждан к сотрудникам органов внутренних дел. Исследуются показатели, сквозь 

призму которых мы получаем реальную картину формирования мнения населения о деятельности 

полиции.Уделяется внимание возможности реализации принципа общественного доверия и под-

держки граждан не только сотрудниками полиции в России, но и правоохранительными органами  

ряда зарубежных государств.  

 Ключевые слова: полиция, уровень доверия, нравственность, общественное доверие, поло-

жительное мнение, принцип деятельности полиции. 
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M.V. BARYSHNIKOV 

 

ON THE ISSUE OF PUBLIC CONFIDENCE IN POLICE ACTIVITIES 
 

The article examines the principle of public trust and support of citizens in police activities, its place 

and role in the system of principles. An analysis of statistical data on citizens' trust in employees of internal 

affairs bodies is given, and also indicators are considered through the prism of which we get a real picture of 

the formation of public opinion about police activities. Attention is paid to the possibility of implementing the 
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principle of public trust and support of citizens not only by police officers in Russia, but also by law en-

forcement agencies of a number of foreign countries. 

Keywords: police, level of trust, morality, public trust, positive opinion, the principle of the police. 
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А.Л. БОРЕНШТЕЙН 

 

О СОВРЕМЕННЫХ МЕРАХ ПРОФИЛАКТИКИ И ФОРМИРОВАНИЯ 

АНТИКОРРУПЦИОННОГО СОЗНАНИЯ ГОСУДАРСТВЕННЫХ 

ГРАЖДАНСКИХ СЛУЖАЩИХ ФССП РФ 
 

В представленном исследовании рассматриваются основные меры профилактики коррупции 

в органах ФССП РФ. Сделан вывод о значительной распространѐнности данного вида преступно-

сти. Исследованы основные направления антикоррупционной профилактики, разработана автор-

ская, поэтапная модель антикоррупционной пропаганды в органах ФССП РФ. Определена необходи-

мость комплексной реализации профилактических мер при активном взаимодействии всех субъектов 

профилактики коррупции.  
Ключевые слова: коррупция, государственный служащий, профилактические меры, анти-

коррупционная пропаганда, правонарушение. 
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A.L. BORENSTEIN 

 

ON MODERN MEASURES FOR PREVENTION  

AND FORMATION OF ANTI-CORRUPTION CONSCIOUSNESS  

OF STATE CIVIL EMPLOYEES OF THE FSSP RF 

 

The presented study examines the main measures for the prevention of corruption in the bodies of 

the FSSP RF. The conclusion is made about the significant prevalence of this type of crime. The main direc-

tions of anti-corruption prevention have been investigated, an author's, step-by-step model of anti-corruption 

propaganda in the bodies of the Federal Bailiff Service of the Russian Federation has been developed. The 

necessity of comprehensive implementation of preventive measures with active interaction of all subjects of 

corruption prevention has been determined. 

Keywords: corruption, civil servant, preventive measures, anti-corruption propaganda, offense.  
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Ю.В. МИШИНА 

 

 ПРОБЛЕМЫ ПРОВЕДЕНИЯ АДМИНИСТРАТИВНОГО 

РАССЛЕДОВАНИЯ СОТРУДНИКАМИ ПОЛИЦИИ  

 
В статье рассматриваются вопросы, возникающие у сотрудников полиции при осуществле-

нии производства по делам об административных правонарушениях в форме административного 

расследования. Автор анализирует различные ситуации, возникающие в их правоприменительной де-

ятельности, исследует судебную практику, обосновывает необходимость корректировки отдельных 

положений действующего законодательства и предлагает пути их совершенствования.  

Ключевые слова: административное расследование; проблемы расследования; производство 

по делу; деятельность полиции. 
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Yu.V. MISHINA  

 

PROBLEMS OF ADMINISTRATIVE INVESTIGATION 

 BY POLICE OFFICERS 

 
The article deals with questions raised by police officers in administrative proceedings in the form 

of administrative investigations. The author analyses various situations arising in their law enforcement ac-

tivities, examines judicial practice, justifies the need to adjust certain provisions of the current legislation 

and suggests ways to improve them. 

Keywords: administrative investigation; problems of investigation; the proceedings; police activi-

ties. 
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нового несет в себе материал; рекомендуемый средний объем - 500 печатных знаков; 

- ключевые слова (на русском и английском языке) - это текстовые метки, по которым 

можно найти статью при поиске и определить предметную область текста; обычно их 

выбирают из текста публикуемого материала, достаточно 5-10 ключевых слов. 

- список литературы, на которую автор ссылается в тексте статьи. 
 

С полной версией требований к оформлению научных статей Вы можете 

ознакомиться на сайте www.gu-unpk.ru. 
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